

Alumnos de ISIL nos visitaron

Escrito por Club Sporting Cristal

Estudiantes de la carrera de periodismo deportivo estuvieron en La Florida

Este martes 5 de noviembre los alumnos del Instituto San Ignacio de Loyola visitaron el Club Sporting Cristal. La psicóloga del Fútbol Formativo, Soledad Misa, fue quien les hizo un tour por las instalaciones del cuadro celeste a los estudiantes.

Observaron la concentración y los camerinos del primer equipo. Al igual que la sala de trofeos y la sala de prensa. También pudieron ver todos los campos deportivos que tiene el Sporting Cristal.

Al final quedaron maravillados por la gran infraestructura que tiene el cuadro de La Raza Celeste.

El Departamento de Psicología de Fútbol Formativo está conformado por Soledad Misa, Franco Ascenzo y dirigido por Dante Nieri.



Alumnos de ISIL nos visitaron

Escrito por Club Sporting Cristal



Departamento de Comunicación Social y Multimediales
DEPARTAMENTO DE COMUNICACIÓN SOCIAL Y MULTIMEDIALES UNIDOS SOMOS UNA PAZ DIFERENTE. SOMOS